Choisissez I'un de nos combos économiques | Choose one of our economical combos
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Faites votre propre sélection | Make your own selection
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Crave® et tous les logos associés ainsi que Starz® et tous les logos associés sont des marques de commerce de Bell Média Inc. Tous droits réservés. HBO Canada®et les marques de service associées sont la propriété de Home Box Office Inc, utilisés sous licence.
rave™ and all associated logos, Starz™ and all associated logos are trademarks of Bell Media Inc. All rights reserved. HBO Canada and associated service trademarks are the property of Home Box Office Inc., used under licence
*Les pourcentages d'économies sont sujet & changement sans préavis. Taxes en sus. *The saving poucentages are subject to change without notice. Taxes not included



PERSONNALISEZ VOTRE FORFAIT EN AJOUTANT UN « SUR MESURE »
PERSONNALIZE YOUR PLAN BY ADDING A « PICK & PACK »
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Remplacez par des chaines sportives | Replace with sports channels for '| 5$
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Prix sujets & changement sans préavis. Pour plus de détails, visitez ihrtelecom.com | Prices subject to change without notice. For more details, visit inrtelecom.com
(1) RDS et RD2 sont calculés comme une seule chaine. (2JTVA Sport 1 ef 2 sont calculés comme une seule chaine. (3) Ces 5 chaines de Sporfsnet sont calculées comme une seule chaine. (4) TSN 1 & 5 sont calculés comme une seule chaine
(1) RDS and RDS2 are calculated as one channel. [2)TVA Sport 1 and 2 are calculated as one channel. (3) These 5 Sportnet channels are calculated as one channel. (4) TSN 1 to 5 are calculated as one channe
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Profitez de la télé sans fil,
AVvec votre

Enjoy wireless TV, with your




